

Montag, 6. Februar 2023, 18.15 Uhr:

**«In der Erwägung, dass die Erhaltung des kulturellen Erbes für alle Völker der Welt von grosser Bedeutung ist.»**

**Die Entwicklung des Kulturgüterschutzes im Kanton Basel-Stadt**

Vortrag von Dr. Flavio Häner, Basel

In Kooperation mit der Historischen und Antiquarischen Gesellschaft zu Basel

Ort: Museen an der Augustinergasse 2, Alte Aula



Schutzverbauungen am Münster während des Zweiten Weltkriegs, Staatsarchiv Basel-Stadt, BSL 1045c 2-1158

1962 ratifizierte die Schweiz das Haager Abkommen über den Schutz der Kulturgüter bei bewaffneten Konflikten. Seitdem bestehen für Bund und Kantone verschiedene Aufgaben, um die Weitergabe des Kulturerbes auch im Falle von Krieg und Katastrophen zu sichern. Am 21. September 2022 hat der Grosse Rat fast einstimmig das neue Gesetz über den Zivilschutz und den Kulturgüterschutz beschlossen und damit den Kulturgüterschutz neu aufgestellt. Doch was heisst eigentlich Kulturgüterschutz und wer ist verantwortlich? Zur Beantwortung dieser Frage bietet der Verantwortliche Kulturgüterschutz im Kantons Basel-Stadt einen Einblick in die historische Entwicklung des Kulturgüterschutzes und dessen Organisation in der Gegenwart und der nahen Zukunft.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch. **Gäste sind herzlich willkommen!**